



Ciclo de Conferencias del Grupo TYP SA

El Camino de la Sociedad en el Siglo XXI

D. Pablo Bueno Sainz, Presidente de Honor del Grupo TYP SA,
tiene el placer de invitarle a la conferencia que pronunciará

D. Pablo Hernández de Cos

sobre el tema

“Retos de la Economía Española”

La conferencia se celebrará el próximo **24 de febrero de 2025** a las **18:00 horas**
en el salón de actos de la sede social del **Grupo TYP SA**.

A continuación se servirá un vino español.

Rogamos confirmen asistencia en el siguiente enlace de correo:

aduque@typsa.es

Ciclo de Conferencias del Grupo TYP
“El Camino de la Sociedad en el Siglo XXI”

La población mundial se encuentra en un proceso de cambio rápido, profundo y difícil de prever. La información y el conocimiento de la situación de este cambio, así como de su previsible evolución en los diversos campos, es una preocupación que el Grupo TYPSA quiere poner de manifiesto a través de su ciclo de conferencias, donde seguimos informando a nuestros empleados, clientes y amigos de los avances de prospectiva, desde la experiencia y saber de ponentes de reconocido prestigio en sus respectivas áreas de conocimiento.



“Retos de la Economía Española”

La economía española ha sido incapaz de converger en renta per cápita con nuestros socios europeos. En esta conferencia se analizarán las razones que se encuentran detrás de esta falta de convergencia: baja productividad y elevado desempleo. Se discutirán también las políticas más adecuadas para revertir esta tendencia.



Pablo Hernández de Cos ha sido Gobernador del Banco de España, miembro del Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo (BCE), y presidente del Comité de Supervisión Bancaria de Basilea entre 2018 y 2024.

Anteriormente, fue director general del Servicio de Estudios del Banco de España y jefe de su División de Políticas Económicas, asesor del Comité Ejecutivo del BCE, presidente del Grupo de Finanzas Públicas del Eurosistema y experto en su Dirección General de Economía. Ha sido miembro de la Junta General y del Comité Directivo de la Junta Europea de Riesgo Sistémico (ESRB) y del Comité de Estabilidad Financiera (FSB).

También ha sido presidente de la Junta de Gobierno del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA), miembro de las Juntas de Gobierno de distintos centros de estudios y *think-tanks* de prestigio y profesor de economía en la Universidad Carlos III de Madrid y del Instituto de Empresa.

En la actualidad, preside el Comité de Asesoramiento Técnico del ESRB, es profesor de economía del IESE, y asesor externo en la revisión de la estrategia de política monetaria del Banco Central de Canadá. Es autor de múltiples artículos de economía en revistas académicas y de divulgación.